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一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の背景・趣旨 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

 

町民の声の

把握につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町の主役は町民です。

町は町民の声を聞き、政

治を行うことが必要で

す。 

 

町長は 3 年前から住民

アンケートについて検討

研究すると述べられてお

り、昨年には「住民の意

見を聞くには、住民に直

接会って会話するのが最

良。しかし、コロナ禍の

状況ではその機会は大き

く減っている。住民アン

ケートは取るべき手段か

もしれない」とも述べら

れました。しかし、未だ

に住民の意見を聞く住民

アンケートは実施されて

いません。 

 

人口 2,886 人だからこ

そ、全町民の声を聞くこ

とができ、全町民参加型

の町政ができる。それが

我が日野町です。 

 

 

１．現在、どのような方法で

町民の声を集めていますか。 

 

２．3月議会の中で、町長は町

民との座談会を希望されてい

ました。 

町民との座談会はどれくら

い開催されましたか。 

 

３．３年前、町民の意見や町

政への評価を聞くためのアン

ケートについて「検討研究す

る」と町長は述べられました。

あれから３年間がたちまし

た。３年間でどのような検討

研究をされて、どのような研

究結果が出ましたか。 

 

４．交通問題、買い物支援、

学校跡地利用、銀行跡地の問

題など、町民の意見をまだま

だ多く聞く必要があります

が、住民の声を聞くのに有効

な手段である住民アンケート

を未だに実施しないのはなぜ

ですか。 

いつ、住民アンケートを実

施するのでしょうか。 

 

町長 

 

通告順序 ７ 


